

## **Dreikönigsturnier der A-Jugend SG Röhrmoos beim SC Gröbenzell**

Gewissermaßen als Warm-Up zur DHM 2024 Mitte Januar war die Teilnahme unserer A-Jugend beim Dreikönigsturnier am 07.01.24 in Gröbenzell anzusehen. Um so erstaunlicher mutete es an, dass unsere Jungs wieder einmal den Auftaktkontrahenten des SV Lerchenau schon nach wenigen Sekunden zum ersten Gegentreffer einluden. Auch danach fehlte in allen Bereichen die Spannung zum Ausgleich hin, folglich wurde man schon bald mit dem 0 – 2 abgestraft. Emotionsloses Auftreten besiegelte schließlich eine, man kann schon sagen vollends bröselige Eröffnungspartie, was für die nächsten Begegnungen schon ordentlich Druck in die Erfolgsleitungen spülte. Im Spiel gegen den MSV Bajuwaren offenbarte sich leider ein ähnliches Gesamtbild, wenigstens verstrichen diesmal schon zwei Minuten, bevor es erstmalig im Kasten der SG Röhrmoos einschlug. Ein überhasteter Ballverlust im eigenen Aufbau hatte jedoch kurze Zeit später das 0 – 2 zur Folge, im gleichen Zeitintervall mussten die Jungs sogar Tor Nr. 3 hinnehmen und nachdem sich die Abwehr in der Schlussphase denkbar einfach austanzen ließ, waren die Turnierambitionen mit einem 0 – 4 schon vollständig pulverisiert. Im dritten Match gegen den FC Eintracht München fing sich der Kader etwas, ein rasches 1 – 0 via Eigentor des FC sorgte zudem für Sicherheit, was am heutigen Tag Jakob B's. erster Torerfolg zu unterstreichen vermochte. Benedikt erzielte, vom linken Flügel gestartet, den endgültigen 3 – 0 Ergebnisstand, was zumindest noch eine Endplatzierung im Mittelfeld aller Teilnehmer ermöglichte. Gegen Thalkirchen kam man aber in der regulären Spielzeit nicht über ein 1 – 1 hinaus (Sebastian H. sorgte in Minute 5. für das gerechte Remis), so das schlussendlich ein Elfmeterentscheid hermusste. Nachdem Jakob B. wuchtig nur an den Pfosten hämmerte, Kilian G. abgezockt einschob, Luca allzulässig in die Arme des Torhüters schob und Philip unhaltbar korrigierte blieb lediglich der sechste Platz (wohlgemerkt bei überschaubaren acht U 19 Mannschaften). Ein insgesamt ernüchterndes Abschneiden im

spielerisch beherrschbaren Teilnehmerfeld. Um bei den anstehenden Hallenmeisterschaften nicht schon in der Vorrunde gehörig unter die Räder zu kommen, bedarf es schon einer deutlichen Leistungssteigerung, das Trainerteam wird sicher Lösungsansätze bereitstellen, um ein respektables Vorrundenergebnis bei der DHM am kommenden Wochenende aus dem Hut zu zaubern. Appell an unsere A-Jugend meinerseits: Krempelt die Ärmel hoch und zeigt es einmal vor üppiger Zuschauerkulisse das ihr auch großartigen, siegbringenden Fußball spielen könnt!

**Kader:**

Sebastian Z., Sebastian H., Luca, Jakob B.,  
Timon, Kilian G., Philip, Samuel, Benedikt